

In Alsfeld noch immer keine Leichte Sprache

Viele Menschen können die Texte der Verwaltung nicht gut verstehen..

Es gibt oft Versuche, das besser zu machen.

Dafür gibt es extra die Leichte Sprache.

Jetzt gibt es auch ein Gesetz, damit Verwaltungen im Internet Leichte Sprache benutzen. Die Abgeordneten der Alternativen Liste wollten das schon im Jahr 2016.

Das wollten die anderen Abgeordneten damals nicht.

Jetzt muss die Stadt Alsfeld trotzdem bald im Internet auch die Leichte Sprache verwenden.